EDITORIAL

Teoría y práctica, la fortaleza de los estudiantes de la Universidad Libre

La producción intelectual se mide por la calidad y cantidad de escritos científicos que nuestros estudiantes producen.

En este número de la revista Ingenio Libre (Vol. 14 Núm. 24), se observa un fenómeno que es clave para el crecimiento de la nación: Los estudiantes y profesionales no abandonan la producción intelectual.

Muestra de este fenómeno es que se publican cuatro artículos de estudiantes de pregrado, en los cuales nos entregan los resultados de sus investigaciones en el ámbito de la ingeniería, titulados: Predicción del riesgo de corrupción en los procesos de contratación pública, Diseño de una Red Convolucional para Reconocimiento de aves en la Universidad Libre sede El Bosque Popular, Humedal El Salitre Modelado en Unity: Propuesta Interactiva para la Educación Ambiental, y Fortaleciendo la Democracia: Desafíos y Soluciones en la Seguridad de los Sistemas de Votación Electrónicos.

Los autores muestran su motivación por compartir los logros en investigación plasmando sus avances tanto en la teoría como en la práctica educativa.

De otro lado, los estudiantes de posgrado nos exponen en sus artículos cómo la industria moldea la teoría y práctica adquirida y desarrollada durante el pregrado, llevándola a un nuevo nivel de entrega de productos y servicios que generan valor para la sociedad. Algunos de los temas tratados son: Análisis del impacto del uso de shitposting, Impacto de la red social LinkedIn en el desarrollo de la marca, Explorando los desafíos del marketing y las tecnologías emergentes, Análisis de la percepción.

En este punto es esencial entender cómo la influencia del sector empresarial en el crecimiento intelectual de estudiantes y profesionales logra su cúspide cuando la educación académica se transforma conocimiento práctico y se plasma en forma de artículo de investigación, se publica y difunde, logrando la unión perfecta: teoría y práctica, de un lado y de otro, universidad y empresa.

Este número de la revista Ingenio Libre, es una muestra de la importancia de desarrollar el espíritu investigativo en los estudiantes, para que la teoría que han hecho suya desde el pregrado se convierta en la práctica que el sector productivo necesita desarrollar.

> Comité editorial Revista Ingenio Libre Universidad Libre, campus El Bosque Popular Septiembre 2024